

De la Parra Estrenará Obra Sobre el Mundo de la TV

● El dramaturgo y escritor le entregó "Dios ha muerto o la voluntad de poder", que incluye personajes como un animador y una top model, a la compañía La Puerta.

El prolífico inventario teatral del grupo La Puerta, con cinco años de vida e igual número de estrenos, incluye sólo obras propias o adaptadas de novelas y textos filosóficos. Sin embargo, en octubre próximo la compañía debutará con el texto de un dramaturgo: "Dios ha muerto o la voluntad de poder", de Marco Antonio de la Parra.

"Es una obra finisecular, un recorrido transversal sobre la vida del último siglo, con personajes como una top model y un animador de TV. Recoge la caída de las utopías y especula sobre un nuevo mesías que está por llegar", describe Luis Ureta, director del grupo.

En la obra aparecen personajes como Nietzsche en su lecho de muerte; también un profesor que adentra a un joven elegido en la filosofía nihilista y lo convierte así en una especie de "salvador" de una sociedad que vive en la adoración del animador de TV y de la modelo top.

El propio Marco Antonio de la Parra entregó esta pieza a la com-

pañía La Puerta, responsable de montajes como "Los monstruos" (1993), "Ulises" (1996), "Informe para una academia" (1997).

"Siempre habíamos buscado obras para montar, pero no encontrábamos ninguna que nos gustara cien por ciento y por eso trabajábamos adaptaciones. Pero eso era muy desgastante. Afortunadamente Marco Antonio de la Parra, junt

o a Galemirri, es para nosotros un autor que tiene mucho que decir. Además, está en su obra la presencia de Nietzsche y eso a nosotros nos fascina", dice Ureta, quien también dirigió "Así hablaba Zarathustra" (1995).

Los ensayos para la nueva obra comenzarán una vez que termine la reposición de "La voluntad de morir". La temporada de esta pieza sobre el suicidio, estrenada en enero, comenzará mañana y se albergará en la sala Pedro Prado de la Estación Mapocho.

Con funciones de jueves a sábado a las 20 horas y los domingos a las 19, los actores Roxana Naranjo, Juan Pablo Yanes, Rodrigo González y Paula Silva revivirán una vez más los testimonios de "célebres" suicidas como Judas, Van Gogh y Antígona.



Desde mañana, el grupo La Puerta repone "La voluntad de morir", obra que reúne testimonios suicidas.

7/6/98 3 pg 3

De la Parra estrenará obra sobre el mundo de la TV [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

De la Parra estrenará obra sobre el mundo de la TV [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)